



Efrain de Jesús Gordillo Garcia

Jiménez Ruiz Sergio

Control de lectura

Antropología Medica 1

PASIÓN POR EDUCAR

1

A

Comitán de Domínguez Chiapas a 17 de noviembre del 2022.

3 UNIDAD.

Efraim de Jesus Goidillo Garcia.

Dr. Sergio
Jimenez Ruiz

Enfermedad y cultura: Es muy importante hablar de las diversas culturas que existen tanto en Mexico como en todos los países los antropólogos denominan **Universidades Culturales empíricas** a los rasgos culturales con las que tenemos que atravesar, a base de estar investigando las culturas y creencias los epidemiólogos o los sanitarios han podido dar cuenta de los tasas de natalidad, morbilidad y las condiciones socioeconómicas por la cual muchas personas o grupos pasan, pero muchas el enfermar es algo muy preocupante ya que tal vez por problemas económicos esta enfermedad puede ser causa de muerte por sencilla que sea la enfermedad ya que también enfermar se toma como un acto individual es decir que no se recibe apoyo de nadie, en ocasiones ni servicios a la salud tienen la mayoría de personas en los pueblos indígenas entonces dice **Eduardo Mendez** "para enfrentar, convivir, solucionar y si es posible erradicar los padecimientos" esto equivale a que enfrentar una enfermedad no sea de manera individual sino que sea social que esta persona enferma pueda contar con el apoyo de gobierno o que pueda recibir trato a la salud de una forma gratuita si es que esto no cuenta con los recursos económicos para poder curarse o ser tratado, e incluso no tienen

Gordillo Garcia Efraim de Jesús

Dr. Sergio

Jimenez Ruiz

2 Control de lectura

Modelo médico hegemónico: Reproducción técnica y cultura: Medicina alopática es un sistema por el cual los médicos y otros profesionales como son los enfermeros, farmacéuticos y los terapeutas, tratan los síntomas y las enfermedades por medio de medicamentos, radiación o medicamentos, medicina corriente, medicina occidental y medicina ortodoxa se dice que en la medicina alopática se puede llegar a utilizar drogas para poder controlar dicha enfermedad en este modelo son prácticas que se realizan para poder llegar a la medicina científica, nosotros para poder descubrir medicamentos o nuevas formas de tratar a los enfermos necesitamos que lo propuesto para dicha cosa se lleve antes a la práctica para poder ver que tan efectivo es y que tanto puede actuar para controlar la enfermedad y también poder observar si tienen algunas consecuencias es por eso que este modo de pensar se define como el conjunto de prácticas, saberes y teorías generadas por el desarrollo de lo que se conoce como medicina científica desde los años ~~19~~ 20 se había estado promoviendo la existencia de un MMH que esta se caracterizaba por su biotecnismo, pragmatismo e individualismo

Control de lectura 3
Gordillo Garcia Gfrain de Jesús

Dr. Sergio
Jimenez Ruiz

Medicina tradicional: La medicina tradicional son conocimientos, practicas y culturas. Se dice que estos tipos de medicina las realizan otras ~~que~~ personas que no sean medicos, enfermeros sino que son personas que a traves del tiempo fueron tomando conocimientos y empezaron a realizar sus propias medicinas o incluso las personas que se dicen llama hueseras, son personas que a traves de los años desarrollaban esa habilidad o incluso aprendieron a lo mejor de sus papas, abuelos, o personas que se dedicaban a eso y son conocimientos que van trascendiendo ya que si el papa es huesera, chaman, es muy probable que alguien de su familia tambien lo sea. La medicina tradicional en Mexico se basa en la cosmovision que tienen las personas dependiendo sus creencias o los lugares donde viven. Por ejemplos es muy dado que las personas de las comunidades acudan a los shamanes o las hueseras y esto porque su creencia hace que piensen que las enfermedades por la cual estan pasando sea por un mal puesto, y entonces para ellos la unica cura que puede tener seria que el chaman les quite ese mal puesto. Se cree que esas personas les ponen brujeria porque les tienen envidia o

Efran de Jesús Gordillo García
04 Control

Medicina tradicional versus científica ¿En verdad somos tan diferentes en lo esencial? Como bien ya sabemos la medicina tradicional son practicas y creencias que esto se base en los recursos naturales como las plantas animales o minerales que su intencion de esta al fin va ser poder mejorar o curar al enfermo en cambio la medicina científica como bien la Pabbe dice se base en las científico o en las cosa ya investigados con anterioridad, los dos medicinas son practicas que al final van ayudar al enfermo en la actualidad ya se esto dejando a un lado la medicina tradicional ya que la medicina científica es considerada legalmente como sistema oficial de atencion a la salud entonces podemos decir que estas dos tipos de medicina no son tan diferentes como tal ves muchas pensaban ya que estas dos buscan un solo objetivo que es ser mejorar al paciente sin importar si es a base de plantas, o medicamentos científicos a diferencia que tal ves aun que tal ves puede que la medicina sea un poco mas confiable o mas cierta en poder mejorar al paciente ya que el medico tradicional no

Referencias bibliográficas.

Cernadas C. *El poder de los símbolos. Magia, enfermedad y acto médico.*

Recuperado 17 de noviembre 2022, de:

https://www.hospitalitaliano.org.ar/multimedia/archivos/noticias_attachs/47/documentos/10386_2006.3.087-93.%20Articulo.pdf

Menéndez E. Modelo hegemónico, modelo alternativo subordinado, modelo de autoatención: Recuperado 17 noviembre 2022, de:

<https://dialnet.unirioja.es/descarga/articulo/4989316.pdf>

Ángel, Silva, A. J., & Más, U. Medicina tradicional. Gob.mx . Recuperado 17 noviembre 2022, de:

http://www.conamed.gob.mx/gobmx/boletin/pdf/boletin13/medicina_tradicional.pdf

Pereyra-Elías, R., & Fuentes Delgado, D. Carta al Editor Medicina Tradicional versus Medicina Científica ¿En verdad somos tan diferentes en lo esencial? Org.Pe. Recuperado 17 noviembre 2022, de:

<http://www.scielo.org.pe/pdf/amp/v29n2/a02v29n2.pdf>